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東日本大震災により生じた廃棄物の広域処理に関する地元企

業説明会において寄せられたご質問および回答 

【1月18日 舞洲工場にて】 

 

説明会の当日に、参加された事業者の皆様から寄せられたご質問の要旨と、回答の要旨を掲載させて

いただきました。 

 

【ご質問の要旨１】 

来年度以降、測定回数を減らすという話だったが、具体的にはどの程度減らすか考えているのか。 

 

（大阪府による回答要旨） 

基本的には、放射性セシウム濃度で月１回という部分については、これ以上減らすということは考え

ておりません。中心になるのは空間放射線量の週１回について、２週間に１回とか、そういう減じ方の

可能性があるということでございまして、それについては、知事からも判断する時には、慎重に判断を

するようにとの指示もございます。不検出であるとか、ほとんど変化がないということが、十分確認で

きた段階で減らしていきたいと考えております。 

 


